
2011年11月7日 星期一 编辑孙婷 组版 方芳 校对 刘军 15文体WEN TI

星报广德专电 特派记者 江锐

健身秧歌、舞龙舞狮、自行车载重、毽球……在安徽省第六届农运会所设的

项目上，个个都是“农”味十足，这些项目都不是单纯的竞技，更多了不少和农民

平日生活中息息相关的道具，让参赛者和观众都感到妙趣横生。

本届农运会是首次在县一级地方举

办，更加突出群众性、乡土性、时代性。与

其他综合型体育大会相比，本次农运会赛

场显得开放许多。记者在采访中发现，几

乎所有的比赛都是完全面向观众开放的，

没有安检口、不需要门票，只有一些警察在

现场维持着赛场的秩序。比赛几天正值周

末，由于比赛与农村生产生活息息相关，吸

引了很多群众的围观。一位在现场观看比

赛的群众告诉记者，这些比赛项目在别的

运动会上看不到，这次在家门口现场观看，

真是开了眼界。

去现场：观众兴致勃勃

星报讯 何润东11月5日下午在北京召开合

约声明记者会，称自10月1日起与前经纪公司当

然娱乐已无任何直接或间接的商务关系，当然娱

乐则回应称双方合约并未到期。

此前，北京当然娱乐因何润东在合约期内私

自接代言活动两次向其发送律师函，认为其侵犯

肖像权，要求被代言的厂商立即撤销何润东广告

代言之事。而何润东方面则表示，在今年9月他

与当然娱乐合约即将到期之际，曾以多种方式提

醒当然娱乐协商是否续约一事，均未得到任何回

复。何润东的代言活动是在合约到期之后的行

为，并未侵害公司权益。何润东方面还表示，何

润东的经纪事务将暂交给个人团队打理。

对此，当然娱乐副总裁谢洪波表示，从法律

角度讲，何润东至今还是当然娱乐的艺人，他与

当然娱乐的合约依然生效，而他在合约期间私自

接广告代言的行为是站不住理的。

日前，广州恒大集团董事局主席许家

印与广东省清远市正式签署协议，恒大集

团投资兴建的“恒大皇马足球学校”正式

在清远开始建设。另外，恒大中超夺冠庆

功宴上，将帅目标一致：向亚冠冠军进发！

其实在广州恒大欢庆胜利之前，恒大

集团已经抛出了“重磅炸弹”，当日下午，

恒大集团与清远市政府签署合作协议，正

式对外宣布全球最大足校——恒大皇马

足校落户清远，首期投资高达7亿元。

从今年 8 月和皇马签署协议合作建

造全世界最大的足球学校——恒大万人

足校起，到现在11月3日3个月时间内，恒

大马不停蹄的派出了专家队伍到包括皇

马青训营、巴萨拉玛西亚青训营。到11月

3日，当初的设想已经逐渐成为现实。

恒大董事会主席许家印介绍，恒大皇

马足球学校是一所秉持“振兴中国足球、

培养足球明星”办学目的。学校的基础教

育按广东省一级学校标准办学，足球专业

培养按世界顶级标准配置设施，并由皇马

俱乐部派遣教练全权负责。学校总规模

超万人，首期规模3150人，定于明年9月1

日正式开学。

一直以来，中超球队在亚冠的表现都

不够理想，明年的亚冠赛场，恒大将第一

次出现，也第一次代表中国。对此，恒大

给出了响亮的回应，“崛起中国，剑指亚

冠”，明年，恒大在亚冠赛场上的目标只有

冠军——许家印也强势表示，恒大俱乐部

著名的“513”奖罚政策将转移到亚冠赛场

上，而在中超的奖罚政策仍处在待定之

中。这无疑表明，恒大下赛季的战略中心

将不会在国内。

全球最大足校落户广州，恒大剑指亚冠

星 报 广

德专电（特

派 记 者 江

锐） 昨晚，

安徽省第六

届农运会在

圆满完成各

项赛事后顺

利闭幕，闭幕仪式在广德县政府会议中

心举行。

本届农运会有来自全省的 16 支代

表队的近900名参赛运动员参赛，是历

届农运会参赛人员最多的一届。运动

场上，运动员顽强拼搏，奋勇争先，大力

弘扬体育道德风尚，许多富有“农”味的

比赛更是让他们感受到体育盛会带来

的快乐。举办农运会，对于安徽省“三

农”事业和新农村建设具有重大意义，

而农运会营造出浓烈的“拼搏、创新、和

谐、幸福”氛围，不仅感染了赛场上的运

动员，也得到了全省各地农民的喜爱。

其实，对于参赛的运动员来说，成绩固

然重要，但参与了，努力了，获得了无限

的快乐才是最重要的。

四年后，安徽省第七届农运会将在

凤阳县举行。

精彩农运 快乐无限
安徽省第六届农运会昨晚闭幕

安徽省第六届农运会综述：

“农”味十足 妙趣横生

借鉴第四届全国体育大会的做法，这

次农运会历史上第一次不设奖牌，设立

一、二、三等奖，扩大获奖面，淡化竞技意

识，提高农民群众参赛积极性。所设置的

14个竞赛项目，为了“耍出”农家味，设项

既包含了以往的钓鱼、龙舟、风筝、自行车

载重、毽球、秧歌等群体项目，又新增深受

农民朋友喜爱的舞龙舞狮和三人篮球项

目。与其他综合性运动会参赛要通过选拔

产生不同，农运会参加门槛很低。记者发

现，在赛场上无论是输还是赢，大家都是乐

呵呵的，对他们来说，参与才是最重要的。

重参与：大家都来参赛

相对于城市而言，我省农村的体育

设施却严重不足，这一状况严重制约了

农民兄弟参与体育运动的热情与可能

性。比如，现在我省一些市区的社区中

较为常见的健身设施，每到早晚闲暇时

间，就吸引了众多妇孺前来运动，发挥

了极好的社会效益，这一健身设施也应

逐步在乡村推广，为农民兄弟提供便捷

的体育运动途径。

另外，还可结合各个地方的传统，开

展富有地方特色的体育活动。相信随

着本届农运会的顺利举行，伴随着深入

推进的“千万农民健身活动”，全民健身

的时代已悄然来临，无论是城市还是乡

村，体育和健身已成为人们生活中的新

风尚。

借东风：推广全民健身

星报讯（记者 吴笑文） 昨日，山东卫视

定制大剧《秦香莲》录制首映大典，导演白永

成现场踢曝，该剧曾在开机数天后炒掉“影

后”何琳，并批评说：“有的人把影后光环带入

角色，把秦香莲演得好像是悍妇。”

在首映大典上，当主持人问为什么选袁

珊珊演秦香莲时，白永成回答：“最初袁珊珊

被定为女三号，何琳才是开机后我启用的秦

香莲女主演，就是那个拿过艾美奖影后的女

演员何琳。但是有的演员曾经很优秀，得了

奖之后吧，有的人就把影后的光环不知不觉

地带入角色，那感觉就把秦香莲演得像悍

妇。这样哪行呢，有天半夜拍完戏回来，我在

房间里实在气不过，于是下决心，说演员一定

要换，当晚我给袁珊珊打电话，结果一试戏，

大家都说这是

老天赐我的

秦香莲。”

《秦香莲》导演批何琳“演得像悍妇”

历史剧《隋唐演义》前天在京举行开机仪

式，香港演员汤镇业在片中饰演隋文帝。近

年来TVB因刻薄对待员工难留人才，惹来不少

非议。汤镇业前天直斥TVB，称其可能已经意

识到太压榨演员了，“只是还没来得及改变而

已”。汤镇业还说在内地拍戏比在TVB拍戏舒

服很多，“内地拍戏比香港人性化很多，因为

会给演员安排很多休息时间。” 新华

汤镇业斥TVB压榨演员

星报讯（记者 吴笑文） 日前，深圳卫视跨年音乐季首

站长春“似水年华”演唱会在五环体育馆举行，那英、罗大

佑、毛宁、杨坤等众星云集率先唱响2011-2012“跨年”首场

大戏，曾经一对的歌坛金童玉女毛宁和杨钰莹，被传为华

语乐坛的佳话。谈到杨钰莹，毛宁称两人一直保持联系，但

她并无复出的计划，毛宁还无意中透露杨钰莹正隐居在深

圳。巧合的是，前日一位知情人也向记者透露，她在深圳罗

湖区万象城附近某超市购物付钱的时候，遇到杨钰莹，一

开始还没认出来“当时一个带着帽子披肩长发，看上去很

年轻的美女”。

毛宁透露杨钰莹隐居深圳

与经纪公司决裂

何润东：
我已是自由人


